
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 4 - DEL 24 MAGGIO 2017- 

 

 

Il giorno mercoledì 24 Maggio alle ore 16:45, presso la sede centrale di via Luigi Gastinelli 58, 

nella stanza del Dirigente, si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. Giuseppe Impastato, per 

discutere e deliberare sul seguente Ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale della seduta precedente. 

2. Ratifica decreto Variazioni di Bilancio dicembre 2016. 

3. Approvazione Conto Consuntivo E.F. 2016. 

4. Delibera di adesione generale alle azioni del Programma Operativo nazionale (PON) 

“Per la Scuola” 2014/2016. 

5. Delibera di concessione dei locali dell’Istituto per la realizzazione di centri Ricreativi 

Estivi Municipali. 

6. Delibera di concessione delle palestre dei tre plessi dell’Istituto per la realizzazione dei 

Centri Municipali Sportivi. 

7. Delibera di concessione dei locali dell’Istituto per la realizzazione del servizio 

municipale di pre- dopo- e post- scuola. 

8. Delibera sui criteri di inviduazione del Progettista per la realizzazione dell’Atelier 

Creativo, (Avviso pubblico MIUR Prot. N. 5403 del 16 marzo 2016). 

9. Eventuali e varie. 

 

Sono presenti: 

 

Cognome e nome Componenti Presente Assente 

Monaco Daniela Dirigente Scolastico P  

Book Pamela Presidente/Genitore P  

Adamo Gaspare Docente P  

Attianese Stefania Docente P  

Barlocci Maria Docente P fino alle ore 17:30  

Calì Salvatore Saverio Docente  A 

Del Brusco Loredana Docente  P  

Del Pinto Valentina Docente  A 

Giuliano Laurenza Docente P fino alle ore 17:30  

Pisanelli Angela Docente  A 

Guerriero Franca ATA  A 

Romito Ersilia ATA P  

Carlino Vincenzo Genitore P  

Del Guerra Chiara Elisabetta Genitore P  

Ferrara Andrea Genitore P  

Gallodoro Rosa Genitore P  

Maurizi Andrea Genitore P  

Salvatori Alessio Genitore P  

Rotunno Ilenia Genitore P  

  

 

Presiede la seduta il Presidente Sig.ra Book Pamela. 

Funge da segretario l’insegnante Loredana Del Brusco. 

Preso atto del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

 

 



Punto n. 1. O.d.G.- Approvazione verbale seduta precedente. 

 

Il verbale N. 3 del 16 Marzo 2017 è stato inviato a tutti i membri via mail. La D.S. fa presente che il 

Punto n. 7 dell’O.d.G. va integrato con l’inserimento dell’“Avviso pubblico Miur Prot. n. 1953 del 

21 Febbraio 2017  per il potenziamento delle competenze di base in chiave innovativa, a supporto 

dell’offerta formativa”, che per mero errore materiale di trascrizione digitale è stato omesso, in 

quanto deliberato nella seduta precedente. Si passa quindi all’approvazione. 

 

DELIBERA n. 19 O.d.G. IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva all’unanimità: il verbale  

del Consiglio d’Istituto del 16 Marzo 2017, con l’integrazione al Punto n. 7 dell’O.d.G. 

dell’“Avviso pubblico Miur Prot. n. 1953 del 21 Febbraio 2017  per il potenziamento delle 

competenze di base in chiave innovativa, a supporto dell’offerta formativa”. 

 

Punto n. 2 O.d.G. - Ratifica decreto Variazioni di Bilancio dicembre 2016. 

 

La Dsga nella persona della Sig.ra Giuseppina Salinetti illustra ai componenti del Consiglio le 

Variazioni di Bilancio relative al Programma annuale 2016. Non ci sono interventi, si procede 

quindi alla votazione. 

 

DELIBERA n. 20 O.d.G. IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva all’unanimità la ratifica 

decreto Prot. n. 385 del 20/01/2017 sulle variazioni di Bilancio dicembre 2016.  

 

 

Punto n. 3 O.d.G. - Approvazione Conto Consuntivo E.F. 2016. 

 

Preso atto che tutti i presenti hanno ricevuto copia del documento, il DSGA illustra il documento, 

non ci sono richieste né interventi, si passa quindi alla votazione. 

 

DELIBERA n. 21 O.d.G. IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva all’unanimità il Conto 

Consuntivo E.F. 2016. 

 

 

Punto n. 4 O.d.G. - Delibera di adesione generale alle azioni del Programma Operativo 

nazionale (PON) “Per la Scuola” 2014/2016. 

 

La  D.S. illustra il punto e chiede al Consiglio che venga deliberata la possibilità di aderire in forma 

generale ai PON che nel corso dei prossimi mesi  potrebbero arrivare, per evitare la convocazione 

dello stesso Consiglio d’Istituto ogni qualvolta si presentasse la necessità. Si aderirà tenendo sempre 

presente il Criterio di Indirizzo da parte del Consiglio d’Istituto di aderenza agli obiettivi del PTOF. 

 

 

DELIBERA n. 22 O.d.G. IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva all’unanimità la delibera di 

adesione generale alle azioni del Programma Operativo nazionale (PON) “Per la Scuola” 

2014/2016, vincolata all’aderenza delle proposte progettuali agli obiettivi del PTOF. 

 

 

 

Punto n. 5 O.d.G. - Delibera di concessione dei locali dell’Istituto per la realizzazione di centri 

Ricreativi Estivi Municipali. 

 



La D.S. illustra la procedura vigente del Municipio a cui spetta il compito di pubblicare il Bando di 

gara per la realizzazione di Centri Ricreativi Estivi, che a tutt’oggi non è stato fatto. Dalle 

comunicazioni effettuate riferisce che lo stesso Municipio fa presente che la scuola stessa in 

autonomia amministrativa può procedere allo svolgimento per l’affidamento del servizio. La D.S. fa 

presente che mancano poche settimane alla chiusura della scuola e i tempi tecnici non ci sono. 

Comunica inoltre che l’Associazione ASD di Nuovo ponte di Nona, rappresentante la Signora 

Simona Vicario, ha presentato richiesta allo stesso municipio per l’utilizzo della palestra e delle 

aree cortive dei plessi di  Scuola Primaria Corbellini e Gastinelli ed è in attesa delle determinazioni 

in merito da parte del Municipio. 

La Presidente del Consiglio d’Istituto rileva l’urgenza della situazione che ricade su quelle famiglie  

che da sempre usufruiscono del servizio. Terminata la discussione si procede alla votazione. 

 

DELIBERA n. 23 O.d.G. IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva  con 13 voti favorevoli e 1 

voto contrario  la concessione di palestre e aree cortive dei tre plessi dell’Istituto per la 

realizzazione di centri Ricreativi Estivi Municipali. 

 

Punto n. 6 O.d.G. - Delibera di concessione delle palestre dei tre plessi dell’Istituto per la 

realizzazione dei Centri Municipali Sportivi. 

 

Il Consiglio prende atto dell’utilità del servizio reso negli anni dalle Associazioni Sportive sul 

territorio e si esprime favorevolmente alla concessione delle palestre dei tre plessi. 

 

DELIBERA n. 24 O.d.G. IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva  all’unanimità la Delibera 

di concessione delle palestre dei tre plessi dell’Istituto per la realizzazione dei Centri 

Municipali Sportivi. 

 

 

 

Punto n. 7 O.d.G. - Delibera di concessione dei locali dell’Istituto per la realizzazione del 

servizio municipale di pre-dopo e post scuola. 

 

La  Dirigente illustra come negli anni passati il bando relativo  veniva espletato dalla scuola stessa. 

Evidenzia come il ritardo di comunicazioni da parte del municipio abbia messo in dubbio la 

possibilità di dare risposte certe alle famiglie che da sempre ne usufruiscono. Aggiunge che 

comunque l’Associazione ASD Nuovo Ponte di Nona, ha inoltrato domanda al municipio per 

l’utilizzo  dei locali dei plessi di Scuola Primaria Corbellini e Gastinelli e sia in attesa di un 

riscontro positivo. 

Le docenti Giuliani e Barlocci lasciano la seduta alle ore 17:30. 

Si procede alla discussione e alcuni consiglieri evidenziano come anche nella SSIG si ponga la 

necessità di far partire il servizio di post-scuola, in quanto molte famiglie si trovano in difficoltà per 

i propri figli, e avere un servizio a scuola garantirebbe una nuova opportunità.  

La Dirigente dà lettura della comunicazione del Municipio relativa alla richiesta di far partire il 

Pedibus per l’anno 2017/2018 come da Prot. CH 59800 del 8/95/2017, delibera del Consiglio 

d’Istituto n.12 del 16/03/2017 e di come il municipio abbia risposto di non avere fondi per 

soddisfare la richiesta.  

I genitori presenti evidenziano come questo poteva supportare il disagio di molte famiglie e 

chiedono pertanto che, sentita l’Associazione, si possa procedere all’integrazione di disponibilità 

del servizio anche per la SSIG nel  plesso di Piazza Muggia. 

Essendo presenti al momento in sede  i rappresentati dell’associazione ASD si fa domanda su 

eventuale  richiesta di disponibilità alla gestione del servizio anche per la SSIG, gli stessi esprimono 

parere favorevole e si concorda per l’integrazione del servizio “Assistenza ai compiti” con orario di 



14:00-16:00 per il plesso di piazza Muggia. L’associazione ci tiene a precisare che per l’uscita dei 

ragazzi al termine dell’attività si farà riferimento al Regolamento d’Istituto vigente nella SSIG. 

 

DELIBERA n. 25 O.d.G. IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva  all’unanimità la delibera 

di concessione dei locali dell’Istituto per la realizzazione del servizio municipale di pre- dopo- 

e post- scuola sia nei plessi di scuola primaria che nel plesso di Scuola Secondaria di Primo 

Grado. In quest’ultimo plesso l’orario richiesto è 14.00-16.00. 

 

  

 

Punto n. 8 O.d.G. - Delibera a sui criteri di individuazione del Progettista per la realizzazione 

dell’Atelier Creativo, (Avviso pubblico MIUR Prot. N. 5403 del 16 marzo 2016). 

 

La Dirigente fa presente che si è provveduto all’individuazione del Progettista tra i docenti presenti 

nell’Istituto secondo il Bando inviato a tutti i docenti con i relativi criteri di punteggio. 

L’insegnante individuata in aggiudicazione provvisoria è la docente Di Nocera. 

La DS. Elenca quindi i criteri proposti in allegato e si passa alla votazione. 

 

DELIBERA n. 26 O.d.G. IL CONSIGLIO D’ISTITUTO approva  all’unanimità i criteri di 

individuazione del Progettista per la realizzazione dell’Atelier Creativo, (Avviso pubblico 

MIUR Prot. N. 5403 del 16 marzo 2016). 

 

 

 

 

Punto n. 9 O.d.G. – Eventuali e varie. 

  

La Presidente chiede la possibilità di poter effettuare la foto di fine anno in classe, come è stato 

fatto negli anni precedenti, la D.S. risponde che non intende autorizzare l’accesso a nessun genitore 

o fotografo che sia, in quanto numerose sono state le lamentele ricevute in passato. Specifica che le 

docenti e i genitori possono fare riferimento al Regolamento vigente. 

Il genitore Salvatori Alessio porta a conoscenza della difficoltà di avere a disposizione i libri fin dai 

primi giorni di scuola, legato al fatto del ritardo con cui arrivano i codici PIN alle famiglie. La D.S. 

risponde che non necessariamente la didattica deve essere svolta con il libro di testo che resta uno 

degli strumenti possibili da utilizzare ma non l’unico e che la scuola sarà impegnata a comunicare i 

Pin personali alle famiglie appena arriveranno. 

Si apre la discussione anche relativa alle future classi prime di Scuola Primaria. La D.S. illustra al 

Consiglio l’organico dei docenti assegnato per l’anno 2017-2018, e che in particolar modo nel 

plesso di Corbellini si avrà la possibilità di formare n.3 classi a tempo pieno e n.1 classe a tempo 

modulare, che la Commissione nominata ha lavorato alla stesura della graduatoria generale, e che 

tutte le comunicazioni relative alle famiglie sono state fatte. 

 

Esauriti gli argomenti all’O.d.G. la seduta è tolta alle ore 19,30 

 

Il Segretario del C.I.      Il Presidente del C.I. 

Ins. Del Brusco Loredana     Sig.ra Pamela Book 

 

 

 

 


